

## ABSTRAK

**Muhammad Fakhru Abrar** : 190101120085, *Pengelolaan Bank Indonesia (BI) Corner di Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kabupaten Tanah Laut.*  
Pembimbing : Dr, Muhammad Nur Effendi, S. Ag., S.S., M.Pd, Pada Program Studi Ilmu Perpustakaan dan Informasi Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan. UIN Antasari Banjarmasin. 2023

**Kata Kunci** : **Pengelolaan, BI Corner**

Pengelolaan Bank Indonesia (BI) *Corner* bisa di katakan baik jika pengelolaan yang di lakukan pustakawan yang ada sudah memenuhi standar yang ada. Pengelolaan Bank Indonesia *Corner* adalah suatu pojok baca yang ada di perpustakaan yang disediakan langsung oleh Bank Indonesia untuk memberikan wawasan umum melalui dunia ekonomi terutama yang berkaitan tentang perekonomian Indonesia yang di kekola langsung oleh pustakawan yang ada pada perpustakaan yang ada BI *Corner*. Langkah-langkah pengelolaan mencakup perencanaan, pengorganisasian, pengawasan, serta kendala yang dihadapi dalam pengelolaan Bank Indonesia (BI) *Corner*. Pengelolaan Bank Indonesia (BI) *Corner* di Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kabupaten Tanah Laut berupaya untuk menjalankan dengan baik terhadap kolaborasi yang telah dilakukan.

Penelitian ini menggunakan penelitian lapangan dengan pendekatan kualitatif. Adapun subjek dalam penelitian ini adalah kabid perpustakaan dan pustakawan dengan objek penelitian pengelolaan Bank Indonesia (BI) *Corner* di Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kabupaten Tanah Laut. Penelitian ini menggunakan teknik pengumpulan data dengan metode wawancara, observasi, dan dokumentasi. Adapun untuk menganalisis data menggunakan tiga tahapan yaitu reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan atau verifikasi data yang kemudian diuji keabsahan datanya dengan menggunakan metode triangulasi dan bahan

Hasil penelitian menunjukkan bahwa pengelolaan Bank Indonesia (BI) *Corner* di Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kabupaten Tanah Laut meliputi perencanaan yang dilakukan dalam kurun waktu tertentu, pengorganisasian dari pustakawan apakah sudah sesuai dan berjalan dengan baik, dan pengawasan yang di lakukan antara pustakawan dan pihak dari Bank Indonesia. Sedangkan kendalanya dalam pengelolaan Bank Indonesia (BI) *Corner* di Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kabupaten Tanah Laut meliputi kurangnya pustakawan yang ada jadi tidak berjalan dengan maksimal serta tata ruang yang belum memenuhi standar perpustakaan.